
 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT (CÉ) 
Procès-verbal 

30 septembre 2024, 18h30 
Salle du personnel 

 
 
 

 

Parents :  Mme Caroline Savard 
Mme Gabrielle Sevigny 
Mme Valérie Chaussé 
 
 

Représentants du personnel 
enseignant : 

Mme Maryse Grégoire 
Mme Marie-Andrée Sarrazin 
 

 
Représentants du personnel de 
soutien : 
 
 
Représentant des professionnels : 
 

 
Mme Josianne Beaupré 
Mme Sarah-Eve Perreault Varin (SDG) 
 
 
Aucun représentant 
 

  
 

 
Participait aussi à la réunion : 
 
 
 
 
Étaient absents : 

 
Mme Geneviève Ménard  
 
 
 
 
Mme Véronique Painchaud (parent) 
M. Mathieu Desrochers (substitut) 
Mme Nadia Charles (substitut) 

  
 
  

École des Amis Soleils 
1351, rue du Tricentenaire, Lavaltrie, J5T 2T7 

Téléphone : 450-758-3590      Télécopieur : 450-586-2526 

 

 



Ouverture de l’assemblée à 18h34 
 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Mme Ménard fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
Il est proposé par Mme Marie-Andrée Sarrazin et résolu unanimement d’adopter l’ordre 
du jour avec les modifications proposées. 

 
2. Lecture et adoption du procès-verbal du 28 mai 2024 (Doc. 1) 

Le procès-verbal de la dernière rencontre a été lu par tous les membres. 
 
Il est proposé par Mme Maryse Grégoire et résolu unanimement d’adopter le procès-
verbal de la réunion du 28 mai 2024 tel que déposé. 

 
2.1 Suivis 
Aucun suivi 

 
3. Présentation des membres du CÉ et élection à la présidence du conseil d’établissement 

2024-2025 
Mme Véronique Painchaud – Parent 
Mme Geneviève Ménard - Directrice 
Mme Valérie Chaussé – Vice-présidente 
Mme Caroline Savard - Parent 
Mme Gabrielle Sévigny – Parent 
Mme Maryse Grégoire – Enseignante 
Mme Marie-Andrée Sarrazin - Enseignante 
Mme Sarah-Eve Perreault-Varin – Service de garde (personnel de soutien) 
Mme Josianne Beaupré – Secrétaire (personnel de soutien) 
M. Mathieu Desrochers – parent substitut 
Mme Nadia Charles – parent substitut 

 
Il est proposé par Mme Caroline Savard et résolu unanimement que Mme Véronique 
Painchaud agisse à titre de présidente du conseil d’établissement pour l’année scolaire 
2024-2025.  

  
4. Adoption des règles de procédures pour les séances du CÉ (Doc. 2) 

Tous les membres ont pris connaissance du document avant la réunion. 
 
Il est proposé par Mme Marie-Andrée Sarrazin d’adopter les règles de procédures pour 
les séances telles que proposées. 
 
 

5. Dénonciation d’intérêt (Doc. 3) 
Mme Ménard explique ce qu’est la dénonciation d’intérêt aux membres et présente le 
formulaire. Aucun membre n’est en conflit d’intérêts. 
 
 

C.É.-008-20240930 

C.É.-009-20240930 

C.É.-010-20240930 

C.É.-011-20240930 



6. Questions du public 
Aucune question. 

 

7. Points – Présidence 
 
7.1 Courrier 
Aucun courrier 
 
7.2 Bilan de l’année scolaire 2023-2024 
Mme Véronique Painchaud a présenté le bilan de l’année scolaire lors de l’assemblée 
générale du 10 septembre. Mme Ménard présente aux membres le document final avec 
le gabarit demandé par le Centre de services. 
 
Il est proposé par Mme Caroline Savard et résolu unanimement d’adopter le bilan de 
l’année scolaire 2023-2024 tel que déposé. 

 
8. Points de la direction de l’école 

 
8.1 Formation obligatoire des membres du CÉ 
Mme Ménard informe les nouveaux membres qu’il y a des formations obligatoires et que 
le lien leur sera envoyé par courriel. 
 
Lien pour la formation obligatoire 
 
8.2 Budget de fonctionnement 
Mme Ménard explique aux membres que le CÉ dispose d’un budget de 530$. Ce montant 
peut être utilisé pour différentes choses, tel que pour payer le matériel utilisé pour les 
rencontres ou pour assumer des frais de garde. L’année dernière, le montant total a été 
donné aux finissants.  
 
8.3 Activités (Doc. 4) 
Mme Ménard présente le tableau des activités aux membres. Elle explique que le comité 
de cette année souhaite que le Carnaval soit rempli d’événements rassembleurs pour 
l’ensemble des élèves. Ce seront des activités vécues à l’école plutôt que des sorties par 
niveau. L’activité glissades est donc une activité de classe pour le 3e cycle et non une 
activité-école dans le cadre du carnaval. 
 
Mme Ménard fait la lecture d’une lettre des élèves du groupe 502-602 concernant une 
danse à l’école pour les élèves de 3e cycle.  
 
Un parent se questionne sur le fonctionnement des frais lors des activités. Mme Ménard 
explique que selon l’activité, certains frais peuvent être pris dans un budget-école tandis 
que d’autres doivent être chargés aux parents. Les campagnes de financement réduisent 
le montant de ces frais. 
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https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire


Il est proposé par Mme Maryse Grégoire et résolu unanimement d’adopter les activités 
telles que déposées. 
 
8.4 Tarifs service de garde 
Les membres ont pris connaissance de la modification des tarifs du service de garde avant 
la réunion. 
 
Il est proposé par Mme Caroline Savard et résolu unanimement d’adopter les tarifs du 
service de garde. 
 
8.5 Première communication 
Mme Ménard informe les membres que la première communication sera disponible le 11 
octobre sur le portail Mozaïk Parents. Au préscolaire, la communication sera remise aux 
parents version papier puisque c’est un autre gabarit. 
 
8.6 Normes et modalités 
Mme Ménard distribue les normes et modalités aux membres et en fait le résumé. 
 
Il est proposé par Mme Gabrielle Sévigny et résolu unanimement d’adopter les normes 
et modalités tel que présentées. 
 
8.7 Campagne de financement 
Mme Ménard explique que la compagnie Perfection a été choisie par le dernier CÉ pour 
les campagnes de financement 2024-2025. Après discussion, la campagne de 
financement du fromage pour le temps des fêtes et le chocolat pour Pâques seront les 
campagnes offertes cette année. 
 
8.8 Code de conduite 
Mme Ménard informe les membres que le code de conduite a été suspendu l’année 
dernière afin d’être revu, principalement au niveau du code vestimentaire. Le nouveau 
code sera présenté lors d’un prochain CÉ. 
 
8.9 Tirage présence AGA de parents 
Mme Ménard explique aux membres que le comité de parents offre un 50$ à faire tirer 
parmi les parents présents lors de l’assemblée générale annuelle de parents. Le tirage 
aura lieu avec Mme Beaupré au courant de la semaine. 
 

9. Dates des prochaines séances 
6 novembre 2024 18h30 - visioconférence  
16 décembre 2024 18h30 - présentiel 
3 février 2025 18h30 - visioconférence  
17 mars 2025 18h30 - présentiel 
23 avril 2025 18h30 - visioconférence  
26 mai 2025 18h30 - présentiel 
16 juin 2025 18h30 - à définir 
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10. Photos scolaires 
Mme Sevigny mentionne que le filigrane sur les photos est trop présent et qu’il était 

difficile de voir si les photos étaient belles. Le message sera transmis à la photographe si 

elle est choisie de nouveau pour l’année prochaine. 

 

11. Clôture de la séance 
L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Josianne Beaupré et résolu 
unanimement de clore la séance à 20h08.  

 
 
 
 

Geneviève Ménard       Valérie Chaussé 
Direction         Vice-Présidente 
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Suite à la consultation par courriel, il est proposé par Mme Josianne Beaupré et résolu 
unanimement d’approuver l’utilisation des sommes reçues de la part du Grand Défi Pierre 
Lavoie pour l’achat de conteneurs extérieurs chez Laurin Conteneurs inc.  

 
 
 

 
 
 

Geneviève Ménard       Véronique Painchaud 
Direction         Présidente 
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